

Boletín Número 69
Toluca, México, a 7 de abril de 2017

GARANTIZAN INE Y IEEM QUE VOTO CUENTE Y SE CUENTE

- ***Ambas instituciones trabajan en coordinación interinstitucional, lo que permite que las actividades electorales se ejecuten en tiempo y forma, de acuerdo con los calendarios electorales de ambos organismos.***

En conferencia de prensa realizada conjuntamente por el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) en el marco de la elección para la gubernatura correspondiente al periodo constitucional 2017-2023, los titulares de ambos organismos coincidieron en que el acompañamiento que realizan en cada una de sus actividades, garantizará que el voto que emitan los electores el 4 de junio cuente y se cuente, pues no existe ninguna zona de riesgo para instalar las más de 19 mil Mesas Directivas de Casilla.

Lorenzo Córdova Vianello, Consejero Presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), explicó que después de realizar una reunión de trabajo entre el INE y el IEEM, se hizo un balance de los avances que se tienen en el marco de la aplicación del Sistema Nacional de Elecciones, lo que permite ejecutar de manera coordinada y dar seguimiento a la planeación que se hizo, constatando que cada una de las etapas se cumple plenamente. Explicó que las acciones de capacitación avanzan satisfactoriamente, se contará con el material electoral que proporciona el IEEM y con las funcionarias y funcionarios para su operación.

Agregó que la coordinación entre el INE-IEEM está bien aceptada, y es continua en lo tecnológico y lo operativo y, por primera vez, se pone a prueba el conjunto de normas que el INE emitió en el Reglamento Nacional de Elecciones, normas cuyo fin es garantizar la homogeneidad de los procesos electorales en el país y que están probando su eficacia y pertinencia, por lo que se continúa avanzando con pasos firmes y gran capacidad de aprendizaje institucional.

Reafirmó que ambas instituciones, en el ámbito de sus competencias, toman las decisiones puntualmente y resuelven las controversias que se han registrado, y la buena comunicación que existe lleva a un buen desarrollo del proceso electoral. Destacó la importancia de que exista confianza del INE en el IEEM, como coorganizadores, pues otorga certeza en quienes fungen como consejeras y consejeros electorales; ello constituye un “cheque en blanco”, ya que la confianza se construye a partir de la adecuada toma de decisiones.

Estimó que toda vez que han dado inicio las campañas electorales, es tiempo que los protagonistas sean los candidatos a la gubernatura; es momento para escuchar sus propuestas y se espera que las campañas estén llenas de propuestas de gobierno, que se discutan de forma franca y de cara a la ciudadanía, para propiciar un voto informado.

Por su parte, Pedro Zamudio Godínez, Consejero Presidente del IEEM, destacó que la coordinación con el INE da frutos, ya que cada una de las etapas que se han desahogado marcha en tiempo y forma, vigilando que lo programado en el Calendario Electoral sea cumplido con puntualidad.

Es el caso del inicio de la impresión de las boletas electorales, se incluyen también las del voto en el extranjero, por lo que se contará con éstas puntualmente, además, se está supervisando el equipamiento de las bodegas, a fin de que tengan los elementos de seguridad necesarios, para garantizar que la ciudadanía emita su voto el 4 de junio y se cuente.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social